

# 11

## JESÚS, EL QUE NOS CONCEDE EL ESPÍRITUO SANTO

### ROMPIENDO EL HIELO

¿Cuál fue el mejor regalo que recibiste del cual tengas los mejores recuerdos? Compartan sus historias.

### INTRODUCCIÓN

Además de entregar su vida para salvarnos, Jesús nos dejó a su representante en la tierra a fin de que continuara la obra iniciada por Él. Sin la obra del Espíritu Santo ninguno de nosotros podría reconocer a Jesús como Señor y Salvador, ninguno de nosotros podría ser transformado a la semejanza de Jesús. Por esta razón, Jesús se presenta a la iglesia de Sardis como quien concede la gracia de la maravillosa persona de la divinidad: El Espíritu Santo.

### TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 3: 1.

### DEBATE:

#### I. CONOCIENDO EL TEXTO

##### **Discuta con el grupo:**

¡Cuán bueno es permitir que el Espíritu Santo obre en todas las mentes y cada uno participe presentando sus opiniones con respecto al estudio bíblico!

1. La presentación de Jesús a la iglesia de Sardis es tan importante como las otras, ¿cómo se presenta en primer lugar en esta ocasión?

**Para pensar:** De las personas de la deidad la más difícil de entender es el Espíritu Santo. Por lo general lo más fácil para nosotros es intentar entender a Dios imaginándolo corporizado. Imaginar al Padre no nos resulta difícil por las figuras bíblicas que hemos leído. Imaginar al Hijo es lo más simple, hasta un niño al ver una figura de alguien con barba, pelo largo y túnica, diría: ¡Jesús! Pero, ¿y el

Espíritu Santo? Aunque tenemos figuras bíblicas, sabemos que el Espíritu Santo no es una paloma, no es una llama de fuego, no es una corriente de agua, no es un poco de aceite, no es simplemente un viento. Este estudio nos ayudará a conocerlo.

2. ¿Por qué se mencionan nuevamente las siete estrellas? ¿Notaron que tanto en Apocalipsis 2:1 como en 3:1 dos veces se repite el número siete? ¿Qué opinan acerca del significado de ese número?

**Para considerar:** Los “siete espíritus” también se describen como las “siete lámparas de fuego” (Apoc. 4:5) y como los “siete ojos del Cordero” (Apoc. 5:6). Es clara la relación de “los siete espíritus” con el Padre y con el Hijo. Es más, comparten el escenario de adoración en el cielo. Debemos ser cuidadosos al considerar el número siete para no asociarlo a algo como las manifestaciones ya mencionadas. El número siete es, en primera instancia, la expresión simbólica de la perfección. También implica la variedad de maneras en la que se manifiesta y en la diversidad de dones que concede a creyentes para que hagan Su voluntad. Por eso Pablo le atribuye esa soberanía al decir “repartiendo a cada uno en particular como Él quiere” 1 Cor. 12:11.

## II. INTERPRETANDO EL TEXTO

### **Discuta con el Grupo:**

1. Considerando que ya mencionamos el significado de las siete estrellas en un tema anterior, ¿qué significa que Jesús tiene los siete espíritus de Dios? ¿Cómo se expresa en la Biblia el hecho de que Jesús concede el Espíritu Santo?

**Para pensar:** El Espíritu Santo es concedido por Jesús a quienes creen en Él. Esto no significa simplemente un poder activo. Significa que Jesús, así como a través de su sacrificio abrió una puerta y un camino para que podamos acceder directamente a la presencia de Dios, también habilita la acción del Espíritu Santo “en” la vida de quien cree.

2. Sugerimos a continuación una rápida lectura de los siguientes textos, remarcando apenas lo que se consigna en negrita:

- Juan 14:16 “Y yo (Jesús) rogaré al Padre, y os dará otro Consolador” (asociación de tres)
- Juan 14:17 “estará en vosotros”
- Juan 14:26 “el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre (Jesús – asociación de tres)... él os enseñará... os recordará todo lo que yo os he dicho.

- Juan 16:7-11 “Os conviene... os lo enviaré... convencerá de pecado, de justicia y de juicio”
- Juan 16:13 “él os guiará a toda la verdad... os hará saber las cosas que habrán de venir (don profético)”.
- Juan 16:14 “Él me glorificará; porque tomará de lo mío, y os lo hará saber”

### III. APLICANDO EL TEXTO

#### **Discuta con el Grupo:**

1. De acuerdo a los versículos leídos, ¿Cómo entenderíamos el gran sacrificio de Jesús si Él no nos concediera el Espíritu Santo? Compartan lo que destacan más de los textos considerados.

**Para pensar:** “El Espíritu Santo era el más elevado de todos los dones que podía solicitar de su Padre para la exaltación de su pueblo. El Espíritu iba a ser dado como agente regenerador, y sin esto el sacrificio de Cristo habría sido inútil. El poder del mal se había estado fortaleciendo durante siglos, y la sumisión de los hombres a este cautiverio satánico era asombrosa. El pecado podía ser resistido y vencido únicamente por la poderosa intervención de la tercera persona de la Divinidad, que iba a venir no con energía modificada, sino en la plenitud del poder divino. El Espíritu es el que hace eficaz lo que ha sido realizado por el Redentor del mundo. Por el Espíritu es purificado el corazón. Por el Espíritu llega a ser el creyente partícipe de la naturaleza divina. Cristo ha dado su Espíritu como poder divino para vencer todas las tendencias hacia el mal, hereditarias y cultivadas, y para grabar su propio carácter en su iglesia”. DTG p. 625.

### DECISIÓN

Agradecidos a Dios por el regalo concedido por Jesús de la plenitud del Espíritu Santo para transformar nuestra vida y hacernos hijos de Dios, ¿les gustaría en este momento pedir al Espíritu Santo que realice su obra en nuestra vida? Oremos juntos

Querido Señor, gracias por el Espíritu Santo prometido para quienes creemos. Deseamos que Él entre en nuestra vida para que tú seas glorificado en nosotros. Ven Espíritu Santo a cada uno de nuestros corazones. En el nombre de Jesús, amén.